

Comunicado 158

'El Rostro del Caribe a través del Cristal' la obra homenaje a 'Gabo' del artista Eduardo Butrón se exhibe en la Gobernación de Bolívar

La iniciativa fue liderada por la Fundación BAT Colombia, el Ministerio de Cultura, la Gobernación de Bolívar a través del Instituto de Cultura y Turismo ICULTUR, UNIBAC, en coordinación con la comunidad de recicladores del barrio Henequén y varios restaurantes de Cartagena.

Entre los restaurantes que participaron en esta iniciativa de reciclaje están: Pepe Anca, Di Silvio Trattoria- Café, Café del Mar, Restaurante La Fontana, Restaurante Harry Sasson y el Restaurante la Vitrola

2 de septiembre 2022. Un llamado a la conciencia y a la responsabilidad con los residuos sólidos es el mensaje que hace el artista plástico magangueleño Eduardo Butrón con la obra 'El Rostro del Caribe a través del Cristal', un homenaje a nuestro nobel Gabriel García Márquez, el cual quedó plasmada en la Plaza de Banderas de la Gobernación de Bolívar en Turbaco.

De acuerdo a Butrón, se escogió la imagen de Gabo porque el escritor nacido en Aracata, Magdalena representa el Caribe Colombiano que también es universal y ha descrito a través de tantos relatos en sus libros.

"Gabo habla de un Caribe diverso, lleno de similitudes y de diversidades pero también de un Caribe denso que presenta las cosas mas absurdas e insólitas del mundo. Recogimos más de 10 mil botellas para mandar un mensaje de lo absurdo que es esa irresponsabilidad que tenemos los seres humanos al botar todos estos desechos sólidos en cualquier parte" explicó el maestro Butrón.

Agregó el artista que las ciudades están siendo invadidas con basura y ese es el mensaje fuerte de esta obra, "mirarnos, vernos reflejados a través de nosotros mismos en el cristal, en el espejo del otro y sentirnos responsables de esta cadena de reciclaje. Cada uno de nosotros, en nuestros espacios, en nuestro entorno, en nuestras casas puede aportar un poco para liberar así al planeta y al medio ambiente de toda esta contaminación" afirmó Butrón .



"Un vez más, complacidos de hacer parte de esta iniciativa que busca generar conciencia sobre el cuidado del medio ambiente. Gracias a la Fundación BAT, el Ministerio de Cultura y a todos los restaurantes de Cartagena que se unieron en la recopilación de botellas. Destacar, también el valioso aporte de todas las cooperativas de la comunidad de Henequén, cuyo papel fue fundamental" afirmó Iván Sanes, Director de ICULTUR.

Finalmente, Candida Gómez, Representante Legal de la Asociación de Recicladores de Cartagena, quien tiene varias empresas en la comunidad de Henequén expresó su satisfacción por esta obra.

"Es una experiencia muy linda porque es la primera vez que articulamos trabajo para hacer una obra de esta magnitud. Donamos todas las botellas que estaban en nuestras empresas para que el maestro Butrón hiciera 'El Rostro del Caribe a través del Cristal'" sostuvo Candida.

La invitación a todos los turistas y la comunidad bolivarenses en general es a que asistan a la Gobernación de Bolívar en Turbaco para que puedan apreciar y visitar la obra del maestro Eduardo Butrón.